

Dengarkan Aspirasi Warga Kapolsek Gunungsari Adakan Jumat Curhat Bersama Para Kadus Se-Desa Kekait

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Feb 3, 2023 - 13:26



Lombok Barat NTB - Kapolsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB AKP Agus Eka Artha Sudjana SH melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas Jumat Curhat dengan sasaran para kadus Se-Desa Kekait Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat bertempat di Aula Kantor Desa Kekait. Jumat,

(03/02/2023)

Hadir dalam giat Jumat Curhat tersebut Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH disambut Plt Kades Kekait Arbain, S.kom, Sekdes Kekait Habibi Hariri, bersama Babinkamtibmas Desa Kekait Bripka Andika, Babinsa Desa kekait Serda Husen, Para kadus se Desa Kekait dan Mahasiswa KKN Universitas Mataram sebanyak 5 orang.

Dalam kesempatan tersebut arahan Plt Kades Kekait mengatakan bahwa di tahun 2023 ini kita akan menggelar pilkades serentak untuk memilih kepala desa yang ada di desa Kekait maupun di desa-desa lainnya, dalam permasalahan ini sering terjadi permasalahan dalam hal perbedaan dalam beda pilihan yang bisa mengakibatkan perpecahan antara warga maupun saudara sendiri.

" Mari kita bersama-sama menyambut tahun demokrasi ini dengan saling memahami dan menghargai terhadap pilihan pribadi masing-masing ", ucapnya

Saat sesi pertanyaan dari Kadus Puncang menyampaikan mengenai pemasangan CCTV di dusun-dusun yang ada di desa Kekait kemudian Kadus Wadon

mengenai pelaksanaan pengaturan lalu lintas di saat jam sekolah.

Kapolsek Gunungsari menanggapi bahwa dalam Safari Kamtibmas Jumat Curhat dalam menjawab pertanyaan para kadus pertama mengenai pemasangan cctv solusi yang sangat bagus karena itu salah satu kebutuhan primer jika ada kejadian ataupun permasalahan yang terjadi di dusun tersebut.

" Kita bisa pantau melalui cctv yang ada, Penggunaan kamera cctv mampu mencegah terjadinya tindak kejahatan pada suatu objek, selain itu dapat digunakan sebagai bukti tindak kriminal yang pernah terjadi ", terang Kapolsek

Pemasangan CCTV memungkinkan untuk memantau suatu lokasi dengan cermat selama 24 jam non stop, karena potensi terjadinya tindak kejahatan tidak selalu berasal dari orang di luar lingkungan kita.

"Adakalanya masalah justru timbul dari orang-orang di sekitar kita," tambahnya

Untuk penempatan anggota saat jam sekolah, kegiatan pengaturan tersebut telah kami laksanakan berupa CW (Comandder Wish) dipenggal-penggal jalan provinsi dari pagi hingga pagi lagi karena untuk mengantisipasi kemacetan dan tindak pidana.

Permasalahan itu akan kami kordinasikan dengan pimpinan terkait untuk penempatan personil di titik rawan kemacetan, namun untuk sementara dari desa bisa melibatkan linmas dengan tugas kepolisian terbatas yang bisa membantu tugas kepolisian dalam hal menjaga kemacetan dan menyebrangkan warga maupun anak-anak sekolah.

Dan mengenai penempatan rambu-rambu di sepanjang jalan desa kekait itu adalah ranah dari Dinas perhubungan kami dari kepolisian hanya bisa memberikan masukan rekayasa arus lalu lintas di daerah-daerah yang membutuhkan penempatan rambu-rambu lalu lintas.

Demikian juga kegiatan Sambang dan Safari Kamtibmas Jumat Curhat bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas ke warga serta mencari solusi problematika yang ada di wilayah agar tercipta hubungan silaturahmi yang erat antara warga dengan Polri.

Kapolsek pun berharap dengan adanya aspirasi warga dan bersama-sama memecah persoalan dan mencari solusi, demi terciptanya situasi aman dan kondusif di wilayah kecamatan Gunungsari khususnya Desa Kekait. (Adb)